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La  alcaldesa,  Irene  Navarro,  y  el  edil  de  Urbanismo,
David Morcillo, han anunciado la adhesión de Petrer al
Plan Viu de la Comunidad Valenciana que tiene como
objetivo promover la construcción de 10.000 viviendas
para  jóvenes,  de  protección  pública  mediante  la
movilización  de  suelo  público  disponible.

El presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón,
anunció esta semana la puesta en marcha del Plan Viu
con  el  que  se  espera  que  se  beneficien  24.600
personas, genere una inversión de 7.326 millones
de euros y cree 74.000 puestos de trabajo.

Ahora mismo el Ayuntamiento dispone de seis parcelas,
6.441 metros cuadrados, calificadas de uso residencial
que están en disposición de cederse inmediatamente y se
encuentran ubicadas en la calle Las Amas por el casco
histórico,  en  la  calle  Escultor  Mariano  Benlliure  en
Salinetas, en la calle Pintor Zurbarán en la zona de La
Canal y en la calle Andalucía por la Frontera. Morcillo ha
recalcado que próximamente estará disponible el suelo
público en la zona de Luvi. Con este especio se podrían
edificar alrededor de 200 viviendas.

Petrer ofrecerá terrenos municipales para la
construcción de viviendas para jóvenes
04/04/2024

La zona de Luvi estará disponible próximamente | Nando Verdú.
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La alcaldesa, Irene Navarro, y el edil de Urbanismo, David
Morcillo, han comunicado el plan | Nando Verdú.

Navarro ha señalado que "vamos a trabajar para que la
Generalitat apueste por Petrer como lo ha hecho en los
últimos años con el anterior gobierno de Ximo Puig con la
ampliación y remodelación del Centro de Salud Petrer II,
el  Plan  Edificant  o  la  construcción  del  nuevo  Instituto
Azorín.  Nuestra  voluntad  es  trabajar  de  manera
coordinada con las administraciones superiores porque
lo  importante,  por  encima  de  colores  políticos,  es  el
bienestar  de los  vecinos  y  el  progreso de la  ciudad”,
concluyó. 
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